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https://www.100test.com/kao_ti2020/644/2021_2022__E5_85_AC_

E5_85_B1_E8_8B_B1_E8_c88_644006.htm "didadi"> (一) 独立主

格结构的使用 独立主格结构的结成是：逻辑主语＋分词或形

容词、名词、副词、介词短语。使用独立主格结构是因为该

结构中的逻辑结构主语与主句的主语不同。逻辑主语（即意

思上的主语）可以是名词、代词，甚至是一个句子。这种结

构和一个从句差不多，前面的名词或代词相当于从句中的主

语（也就是后面部分的逻辑上的主语），后面部分相当于从

句中的谓语或表语。在描绘性文字中有时会使用这种结构，

以使描绘更加生动。这种结构常用作状语，表示一种方式、

环境、伴随的状况等。with也常常用在这种结构中作引导词

。在译为汉语时可以译为一个状语，或是译是一个并列的句

子。在口语中很少使用这种结构。 如：He slept well with the

door open.门开着，他睡得很好。 He stood there with his hat in

han.他站在那里，手里拿着礼帽。采集者退散 He entered the

room , his nose red with cold.他走进房间，鼻子冻得通红。 (二) 

宾语所处的位置 在英语中，宾语所处的位置与在汉语中所处

的位置基本相同，大多数情况下都紧跟在谓语动词后面。 1. 

如果句子中有两个宾语，间接宾语通常放在直接宾语之前。 

如：This will save us a lot of trouble.这样会省去我们很多麻烦。

Give it him then. 那么就给他好了。 当直接宾语是一个人称代

词时，在大多数情况下我们用to引起的介词短语来表示间接

宾语。 如： Give it to your mother,please.请把它给你的母亲。

2. 当谓语是由puton, carry on, look up, put across, work out, give



up这类由一个动词加一个副词构成的动词表示时： (1) 如果

宾语是一个名词（或较长的代词），通常把它放在整个谓语

后面。 如： We must work out a plan for cutting down the

expenses. 我们必须制定一个缩减开支的计划。 (2) 如果宾语是

一个人称代词，通常把它放在这个动词短语中间。 如：She

has already given it up.她已经放弃了。 3. 当一个句子中的宾语

（加上它的修饰成分）远比状语长时，通常把状语放在宾语

之前来保持句子的平衡。 如：Our president annouced at the

meeting that we were to set up branches in many other cities.我们的

董事长在会议上宣布我们将在许多城市建立分公司。 4. 在如

下的几种情况下，宾语通常放在主语前面。 如： (1) 在特殊

疑问句中当宾语是由疑问词表示或修饰时： What are you

talking about? 你们正在谈论什么？ (2) 在感叹句中当宾语是

由what等修饰时：来源：www.100test.com What fine work they

are doing! 他们工作做得多好啊！ (3) 在从句中，当宾语是由

一连续代词或关系代词表示或修饰时： Whatever you may say,

I wont believe. 不管你说什么我都不会相信。 (4) 当要特别强调

宾语时：Whether they like it or not, I dont care.我不在乎他们喜

不喜欢。 (5) 当宾语表示的是前面一句刚提到的人或物，而我

们又希望使两句联系更加紧密时： All this we must take into

account.这一切我们必须充分考虑进去。 (6) 当出于句子倏的

考虑（如增强表现力和感情色彩等）时： What they were

asked to do in seven days, they finished in tow.让他们七天做的事
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